



## Déclaration de la Coordination CGT Lapeyre

**A ce stade, la CGT Lapeyre ne soutient aucun candidat**

En revanche, la CGT œuvre pour que :

1. Les voutours soient exclus et avec succès puisque Patrick Puy ne fait plus parti des candidats et que Mutares a du plomb dans l'aile. La CGT n'a pas besoin de connaître le projet de Mutares, la CGT connaît le passé de Mutares via les camarades de PIXMANIA, ARTMANDIS et GROSBILL et cela suffit pour l'écarter.
2. Les salariés aient le plus large choix possible. C'est pourquoi, la CGT souhaite que le projet porté par le collectif des salariés puisse concourir en final au même titre que les autres.
3. Les candidats soient transparents sur leur projet et son impact social. La CGT constate à ce stade que le seul candidat transparent dont on connaît officiellement l'identité et l'impact social est le candidat soutenu par le collectif des salariés.

**Au final, ce sont les salariés et leurs représentants qui se prononceront sur les différents projets.**

**Par son action, la CGT a déjà évité le pire.  
Sans l'action de la CGT, les salariés n'auraient eu le choix qu'entre la Peste (Patrick Puy) et le Choléra (Mutares).**

**[lapeyrecgt.fr](http://lapeyrecgt.fr)**